

## **UPDATE Breitbandausbau November 2023**

### **Tiefbau / Verlegung Leerrohre durch Fa. Stoll**

Im Ortsteil Hof wurde der Tiefbau kürzlich abgeschlossen, alle Leerrohre sind dort nun verlegt. Ebenso auf der Strecke zwischen Hof und Goldbach. Ausstehend ist noch die Verlegung der Leerrohre im Goldbach sowie die Strecke von Goldbach nach Dorf, wo der Anschluss ans Hauptkabel gemacht wird. Diese Arbeiten werden nicht mehr in diesem Jahr ausgeführt. Die Gründe hierfür sind zweierlei: Erstens werden die Kabelgräben durch die parallel stattfindenden Arbeiten des Energiedienstes an der Stromversorgung deutlich größer als gedacht und somit wird die Maßnahme insgesamt größer und (zeit)aufwändiger. Zweitens kann in der aktuellen Schlechtwetterphase nicht effizient gearbeitet werden und der Wintereinbruch ist nicht mehr fern. Wir haben deshalb mit allen ausführenden Firmen beschlossen, die Tiefbauarbeiten für dieses Jahr einzustellen und dafür im Frühjahr 2024 so schnell wie möglich wieder zu starten. Die Strecke zwischen Hof und Goldbach wird von der Fa. Stoll noch winterfest gemacht, damit dort problemlos geräumt und gefräst werden kann.

### **Einblas-/Spleißarbeiten durch Fa. STW**

Aktuell und bis einschließlich KW 46 ist die Fa. STW in den Ausbaugebieten 2+3 (Weierle bis einschl. Innerlehen und Riggerbach) unterwegs und behebt Mängel und Fehler der Fa. Stark. Es werden von dieser Arbeitskolonne nur Spleißarbeiten an bereits eingblasenen Anschlüssen durchgeführt. Bitte nehmen Sie die Termine mit der Firma wahr, damit in der kurzen Zeit möglichst viel erledigt werden kann. Alle weiteren Einblas- und Spleißarbeiten werden im ersten Halbjahr 2024 ausgeführt.

Bei Rückfragen zu Ihrem Anschluss, bspw. ob dieser schon bereit für eine Online-Schaltung durch Fa. Stiegeler ist, wenden Sie sich gerne an die Gemeindeverwaltung, Herrn Luis Baur, Durchwahl 1600-19.